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「逃げなかったバカなやつがいる！」 2011/10/19 05:30 

 クリック２回のご支援を    
  平野達夫は自ら議員辞職し岩手に帰れ！ 

  震災復興相が被災して亡くなった方を  

  「バカ」呼ばわりという非常識さに驚く 

  

 
   産経新聞10月19日1面の記事スキャン画像（編集） 

（クリックでネット記事） 
  

 「逃げなかったバカなやついる」 東日本大震災の津波避難で平野担当相  
平野達男震災復興担当相は18日、東日本大震災の津波被害に関し「私の高校の同級生みたいに逃げなかったバカなやつがい

る。彼は亡くなったが、しょうがない」と述べた。福島県二本松市で行われた参院民主党の研修会のあいさつで語った。犠牲者や

その遺族への配慮を欠いた発言で、進退問題に発展する可能性も出てきた。 
  
 平野氏は、大震災時に堤防の門扉を閉めに行った消防団員や、安全とされた避難所などに逃げた人が津波にさらわれ犠牲に

なった例を紹介した上で、同級生の話を披露。研修会後、記者団に「不快な思いをされた方には心からおわびする」と謝罪した。 
  
 平野氏は参院岩手選挙区選出で当選2回。7月に被災地への“暴言”で辞任した松本龍氏の後任として震災復興担当相に就

任、9月に発足した野田佳彦内閣で再任された。野田内閣では9月に鉢呂吉雄経済産業相（当時）が東電福島第1原発事故の周

辺地域を「死の町」などと発言し、就任9日目で辞任している。 
  

平野復興相、津波被害の発言で釈明 
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2011.10.18 TBSニュース 

  
 平野氏の発言に対し、自民党の大島理森副総裁は記者団に「首相の任命責任と閣僚として適格か追及しなければならない」と

語り、小野寺五典衆院議員（宮城6区）も「私の同級生も何人も亡くなったが、『バカ』という言葉は使えない。遺族を傷つける軽率

な発言だ」と批判した。民主党の斎藤恭紀衆院議員（宮城2区）は「平野氏は一生懸命やってきたと思うが、台無しだ」と語った。

（産経ネットから） 
  
・関連ニュース 
【平野復興相発言】「全くの論外」「出処進退、潔く」   
【平野復興相発言】平野氏の発言要旨   
【平野復興相発言】「誤解招かぬよう気を配るべきだ」～公明・山口代表   
【平野復興相発言】「あの悲惨な状況みたらとてもいえない」 被災地出身の自民・…  
【平野復興相発言】「大臣として許されざる言葉」と自民・大島氏 首相の任命責任…  
【平野復興相発言】公明・高木氏「人間として問題だ」  
【平野復興相発言】「進退問題になる可能性」と自民・茂木政調会長  
【平野復興相発言】「不適切な発言だ」と批判 自民・岩城氏  

「逃げなかったバカなやついる」 東日本大震災の津波避難で平野担当相   

  

次の復興相平野達男とは？青山繁晴  

 
2011.7.6 RKBラジオ「中西一清スタミナラジオ」 

  
 「青山繁晴を逮捕しろ！権限も根拠もないが、オレは副大臣だぞ！」とか言ったという平野達男が先ですか。私は、このリストを

見て、次は山岡国家公安委員長、平岡法相、一川防衛相、安住財務相、小宮山厚労相あたりかと思っていたので、意表を突か

れました。軽い男です。震災復興担当大臣が被災者を「逃げなかったバカ」、はないでしょう。大臣辞任、議員辞職は当然だと思

います。故郷の岩手に戻り、残りの人生は一人の人間として震災復旧と復興の現場で汗を流すべきです。 
  
 このTBSニュースの動画を見ても、ヘラヘラして緊張感のない、とても大臣とは思えない、国会議員としても、さらには一人の人

間としても失格でしょう。本日のアンカーで青山氏がどのような解説をするのか、楽しみですね。直接電話で「青山を逮捕しろ！」

の件で「怒鳴りあった間柄」だそうですから。 
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 それにしても、この内閣の閣僚の顔ぶれをみると、やってはいけない驚くような人事だと改めて思います。この人の感性を疑わ

ざるを得ません？野田首相は、これが「適材適所」というのです。冗談で我々をおちょくっているのではないとしたら、人物評価で

は致命的な欠陥を持っているとしか、言いようがないでしょう。叩けばいくらでも埃どころか、「ヘドロがドロドロ」出てくることは間

違いありません。 
  

 
産経新聞10月19日5面の記事、部分スキャン画像 

（クリックで関連ネット記事）   
  

 これで、野田首相の対応が注目です。既に、平野は釈明の記者会見をした、あとはメディアがどのように報道し、どんな声がど

の程度あがるかを見極めて、出来ればこのまま続投、無理なら辞表を出させて…、と全く受け身の対応しか考えていないでしょ

う。自分自身が「これはやばい！」と本人を官邸に呼んで更迭というスタイルは絶対に取らないと思います。何せ「政権延命のた

めには、余計なことはしない」のが信条ですから。 
  
 で、阿比留さんの記事にあるように、野田首相は韓国・ソウル入りし、朝鮮王朝儀軌など数冊を直接李大統領に手渡すそうで

す。何でここまで韓国に媚びるのでしょうか。中曽根大勲位が「野田首相は長期政権になる」と太鼓判を押したという記事を数日

前にみましたが、冗談ではありません。20日から再開する国会で、平野ほか数人の閣僚も辞任に追い込んで、解散総選挙に繋

げる気迫で徹底的に闘って欲しいと思います。 
  

--------------------------------------------------- 

さすが！『安倍晋三×金美齢』 
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「Cafe Sta（β）」カフェスタ スペシャルトーク 
  

注目！敗戦利得者と朝鮮半島 

 
【鈴木隆行   [桜H23/10/17]  

--------------------------------------------------------------------- 

水没したタイ王国！ 

長年の友好国を助けよう！ 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

「必殺仕事人」が 

約1年半ぶりに再始動！  
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今度の敵は桃太郎侍!? （クリックでネット記事） 

「歓迎！頼みたい仕事あります！」 

-------------------------------------------------- 

*** 10月フジ関係デモ全国開催日程 ***  

   
・【茅場町】10月21日（金）12時 茅場町 坂本町公園◇ランチタイム花王本社抗議デモ  
・【福  岡】10月23日（日）13時 天神 警固公園 ◇ 九州フジテレビ抗議デモ in 福岡  
・【札  幌】10月23日（日）14時  大通り公園西  ◇ フジテレビ抗議、花王製品不買デモ  
・【大  阪】10月29日（土）14時 中之島公園 ◇フジテレビデモ@大阪はHalloween 
  
 ◆デモ詳細   ⇒http://fujidemo.info/ 
 ◆大規模ｏｆｆ  ⇒http://yuzuru.2ch.net/offmatrix/  

------------------------------------------------------ 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(86) 
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タグ： 逃げなかったバカなやつがいる  平野達男  震災復興担当相  福島県二本松市  参院民主党研修会  配慮を欠いた発

言  進退問題に発展   

コメント(86) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/19 05:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
外交敗北の連鎖に歯止めかけられるか  
野田首相訪韓 過剰配慮は逆効果 

 
 【ソウル＝阿比留瑠比】野田佳彦首相は１８日夜、政府専用機で韓国・ソウルに到着し

た。１９日には李明博大統領と就任以来２度目の会談に臨む。首相は出発に先立ち、首

相官邸で「未来志向の日韓関係を首脳間でしっかり議論したい」と述べ、経済連携協定

（ＥＰＡ）の交渉再開などを話し合う考えを示した。民主党政権の２年間余、「過去」にとら

われた後ろ向きな配慮や譲歩ばかりが目立った対韓外交。首相はこの「負の連鎖」を断

ち切れるか。 

 
 民主党政権の対韓重視姿勢は一貫している。菅直人前首相は昨年８月の日韓併合１０

０年にあたる謝罪談話で朝鮮半島由来の「朝鮮王朝儀軌（ぎき）」など日本所蔵の文書１

２０５冊の引き渡しを表明したのが典型だ。 

 
 首相は日韓図書協定に基づき、うち５冊を大統領に引き渡す。協定は１２月１０日まで

の引き渡しを規定。首相は残りを大統領が持ち帰るよう提案し、年内来日の呼び水にす

る考えだ。 

 
 一方、韓国側保管の「対馬宗家文書」（約２万８千冊）など日本由来文書の引き渡しは

求めておらず、日本が片務的な義務を負う。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111019/plc11101900100000-n1.
htm 
 
・どうしてここまで「恩を仇で返す卑怯者国家」韓国に媚びるのか？  

 

2011/10/19 05:37Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 大東亜戦争と朝鮮シリーズ第三弾 
「仏もいれば鬼もいた！朝鮮引き揚げ者の慟哭を聞け」 

 
日時・内容 平成23年10月22日（土） 
        17時45分 開場 18時00分 開会 
講師 村田春樹（自治基本条例に反対する市民の会・会長） 
場所 文京区民センター三階 3A会議室 
    （文京区本郷4-15-14） 
会場負担金 1,000円 
  事前申し込み不要 直接会場にお越しください。 

 
主催 外国人参政権に反対する会・東京 
    連絡先 090-7055-2500（村田）  

 

2011/10/19 06:18Commented by causal さん 

≪平野達夫は自ら議員辞職し岩手に帰れ！震災復興相が被災して亡くなった 
方を「バカ」呼ばわりという非常識さに驚く≫ 
花うさぎさん おはようございます。と言うよりも怒りで眠られない夜を 
過ごされたのではと推察致します。私もその一人。 

 
「こ奴等は日本人では無い!!」と言う真実を知る者としては、今まで隠していた地金が出

た---─!「今さらジロー」ですよ。( ちと古いですが。) 
 
こ奴もこの国の環境を破壊する外来種そのものでしょう。 
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10.15銀座デモでは福島のアンテナショップの皆さんが営業時間中にも拘わら 
わざわざ手を振ってお迎えしてくれました。東北の皆さんは震災復旧も復興も 
眼中に無い民主党、その看板-「国民の生活が第一」-が「特亜国民の生活が第一」であ

る事に気付いておられる事の証。このニュースは産経や毎日新聞も 
取り上げており、今朝の新聞・TVではこの「平野スキャンダル」が日本全国に 
広まっている事でしょう。 
能天気な無党派層もここに来て事態の深刻さ、外来種の異常繁殖に 
在来種の生存が脅かされる深刻な事態である事に気付いて欲しいものです。 

 

2011/10/19 06:28

Commented by abusan１２３ さん 

政治的にサヨクだからこういう致命的な失言が出たのではと？ 

 
津波が襲ってきて逃げるに逃げられず犠牲になった人々や 

避難警告を 後までやりとげ犠牲になった女性の事を 
鑑みると斯様な「バカ発言」はとてもじゃないけど 
言う事が出来ないですね。「空気」云々以前の問題です（ー＿ーメ） 

 
こういう馬鹿議員には辞めてもらいましょう。  

 

2011/10/19 06:39

Commented by taigen さん 

本当に大臣とか国会議員として以前に人間として失格ですね。選挙でこの人

に一票いれた被災地東北の人達はどんなに悔しい思いをしたことでしょうね。   

2011/10/19 07:33Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
http://www.youtube.com/user/softbank#g/1 
 
ソフトバンクの掲示板。今朝の時点で１万６千件超。あっという間に万を突破！ 
今や国民の常識、コモンセンスはここにあります。 
平野大臣にも各コメントをジックリ読んでいただき、顔を洗って出直せと申し上げたい。 

 

2011/10/19 08:10Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>怒りで眠られない夜を過ごされたのではと推察致します。私もその一人。 
 
50インチの画面に向かって怒鳴ってました(^^； 
 
>今朝の新聞・TVではこの「平野スキャンダル」が日本全国に 
>広まっている事でしょう。 
 
テレビも軒並みです。読売は扱いが小さかったですね。 

 
>在来種の生存が脅かされる深刻な事態である事に気付いて欲しいものです。 
 
本当ですね～。  

 

2011/10/19 08:11Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん おはようございます。 
 
>こういう馬鹿議員には辞めてもらいましょう。 
 
もちろんですよ。野党は絶対許してはいけません。 

 

2011/10/19 08:12Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>本当に大臣とか国会議員として以前に人間として失格ですね。 
 
へらへら冗談交じりに、見境なく、という薄っぺらな印象です。 

 
＞選挙でこの人に一票いれた被災地東北の人達はどんなに悔しい思いをしたことでしょう
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ね。 

 
地元の事務所にガンガン抗議、ですよ。 

2011/10/19 08:14Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 
>ソフトバンクの掲示板。今朝の時点で１万６千件超。あっという間に万を突破！ 
 
おお～凄い勢いですね(^^)。 
 
>今や国民の常識、コモンセンスはここにあります。 
 
こちらも悪の本丸ですしね。 

 
>平野大臣にも各コメントをジックリ読んでいただき、顔を洗って出直せと申し上げたい。 
 
いや～出直さなくてよいです、この男は。  

 

2011/10/19 08:21Commented by pioneer48 さん 

この平野のバカはどうしようも無い奴ですね！ 

 
多分、勝谷か誰か知りませんが「メディアは詰まらぬ事で 

 
野田政権を叩き過ぎる！」と擁護コメントが出そうですが、 

 
平野の発言はいかに同級生の事を言ったとしても、公人しかも 

 
復興担当大臣が絶対に発すべき言葉ではありません。 

 
特に「水門を閉めに行って無く成った消防団員」を初め 

 
「マイクで津波の危険を訴えた町役場の女性」等 

 
多くの犠牲者の親族には堪らない発言でしょう！ 

 
龍と同じく辞任対象です。 

 

2011/10/19 08:29Commented by pioneer48 さん 

もう一つ済みません。 

 
拙稿でも「敗戦利得者」、特にロッテの重光武雄を 

 
重点的に挙げました。重光はとんでもない事に 

 
２００９年中央日報の記者に「４０年代無一文で渡日し 

 
莫大な財産を築いた」と工場の敷地を終戦時強奪した 

 
事実を吐露しているようです。 

 
この男帰化人の筆頭のように見えますが、Wikiを見る限り、 
 
未だ帰化していないようです。  

 

2011/10/19 08:51Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、お早うございます。 

 
愚かしい大臣がまたもや浮上しました。再浮上でありますが･･･他にもキャストは多くいま

す。国民にも如何に異常な連中かよく知って戴きましょう。 

 
ところで話は違いますが、是非これをご覧ください。 
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金王朝の出自です。 近こう云う記事が見られないので是非知っていただきたく貼りつけ

させていただきます。(「甦れ美しい日本」メルマガのコメント欄より） 
 
日韓併合１００年にあたっての菅直人首相の談話について、日本統治時代を知る元韓国

空軍大佐の崔三然氏（８１）がインタビューに応じ、「これは日本の首相としては失格だ。

かえって互いの信頼を失う結果になる」と危惧の念を表明した。主なやりとりは次の通り。

（聞き手 軍事ジャーナリスト・鍛冶俊樹氏） 

 
 －－８月１０日に菅首相が日韓併合１００年にあたっての談話を発表しました。これにつ

いての考えは 

 
「これは日本の首相としては失格ですよ。日本人としての立場を弁えていない。併合から

１００年、戦後６５年も過ぎたのに、今さらどういうポジションでああいうことをしゃべってい

るか、さっぱりわかりません。もうこれは日本の終末ですね」 

 
 －－内容的には１９９５年の村山富市首相談話の繰り返しだとも言われるが 

 
「いやもっとひどいですよ。村山談話は単なる謝罪であって、そこから共生を目指すともい

える。菅談話は、その次に出て来るものは日韓基本条約の無効ですよ。そもそも植民地

というのは１５世紀から始まりました。近現代史というのは人類における植民地時代だとも

いえる。世界中至る所、植民地だらけでした」 

 
 －－確かに世界史の地図帳を見るとその通りですね 

 
「アフリカなどは植民地時代が終わっても貧困からなかなか抜け出せない状態です。では

植民地から近代的な経済発展を遂げたのはどこですか。韓国と台湾ですよ。ともに日本

の植民地だった所です。他に香港とシンガポールがありますが、ここは英国のいわば天

領でした。インドは英国の植民地として代表的ですが、インフラが整備されておらず、なか

なか経済発展ができなかった。今、インドは経済発展しているといわれますがそれでも１

人当たりのＧＤＰは８９０ドル、識字率も６４％に過ぎません」 

 
   

2011/10/19 08:54

Commented by iza0032 さん 

連続お赦しを。長文です。 

 
 

－－韓国と台湾は日本統治時代にインフラが整備されていたと 

 
「戦前、鉄道、水道、電気などの設備は日本国内と大差なかった。これは諸外国の植民

地経営と非常に違うところです。諸外国は植民地からは一方的に搾取するだけでした。日

本は国内の税金を植民地のインフラ整備に投入したのです。だから住民の生活水準にも

本土とそれほどの差がありませんでした」 

 
 －－教育はどうでしたか 

 
「私は日本統治時代の教育も受けました。当時、日本国内で行われていた学校教育と差

がありませんでした。また日本の陸軍士官学校には朝鮮人の入学を認めていました。当

時の諸外国では自国の陸軍士官学校に植民地の人間の入学を認めたりしませんでし

た。つまり日本は教育においても差別をしていなかった。当時の諸外国は本国と植民地

を明確に差別していました。植民地とは搾取の対象として経営するものであって差別され

て当然でした。日本は差別をしないように併合したわけで、いわゆる諸外国の植民地支

配とはまったく違っていた」 

 
 －－諸外国こそ謝罪すべきなのに日本ばかりが謝罪しなければならないのはどういう

訳でしょうか 

 
「今ごろになって植民地だとか侵略だとか言っていますが、これには中国の戦略が背景に

あるのです。中国の戦略は日本の再起を不能にし、日本が韓国や台湾と連携するのを阻

止することです」 
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2011/10/19 08:57Commented by iza0032 さん 

 －－潔癖症がかえってあだになっているわけですね 

 
「日本人の道理とか正義感は大陸ではまったく通用しません」 

 
 －－具体的にはどういうことでしょう 

 
「日本人の持っている倫理、正義、道徳、順法精神などは人類普遍の価値であり、とても

秀でています。日本国内ではこれらの価値は尊重されよく守られています。ところが日本

を一歩外に出ると泥棒や詐欺師がいっぱいですよ。そのことに日本人は気付いていない」

 
 －－韓国では、どうですか 

 
「朝鮮半島はいまだに南北に分断されたままです。つまりいまだに戦争状態です。だから

北朝鮮はしきりに韓国に対し政治工作を仕掛けます。そういう状態を日本の政府はどれ

だけ理解しているのか。そこを理解せずにただ日本が頭を下げても日韓は決して仲良くな

れません。日本が頭を下げると日本の体面は丸つぶれになります。大陸や半島では体面

やメンツはとても大切なものでこれを失えばどんどん侮辱されます」 

 
 －－日本では体面とかメンツという言葉はもはや死語ですね 

 
「日本では頭を下げれば謙虚な人だと尊敬されますが、大陸や半島ではどんどんやられ

ます。結局日本人は内心、韓国人を嫌うようになります。かえって互いの信頼を失う結果

になります」 

 
   

 

2011/10/19 08:59Commented by iza0032 さん 

－－そういえば 近のことですが、こんな話を聞きました。ある日本人の女性社員です

が、韓国の会社との契約をまとめるのに成功しました。それは良かったのですが、商談が

成立した途端、韓国人の男性社員が『日本は過去の問題について謝罪していない。けし

からん』とまくしたてたそうです。相手は大事なお客さまですから言い返すわけにもいか

ず、黙って聞くより仕方がなかったけれど、内心韓国をとても嫌いになったそうです。その

ことを年輩の日本人男性に話したところ『だから韓国とは付き合わない方がいいんだ』と

いわれたそうです 

 
「それこそまさに中国の思うつぼです。中国の戦略の狙いはそこにあるのですから」 

 
 －－日本はやたらに頭を下げるべきではないわけですね 

 
「世界的にみると植民地支配を受けた側には恨みや憎悪もありますが、逆に宗主国に尊

敬の念を抱く場合もあります。インド人が英国文化に尊敬の念を抱いたりします。台湾や

韓国でも『あの時代はカギも掛けずに夜寝られた』という年輩の人はたくさんいます。しか

し若い世代はそんな時代は知りませんから、憎悪の感情だけが先走ってしまう。つまり日

本が謝罪するとこうした日韓の根底にある古き良き思い出が消されて、憎悪だけが残る

のです。日本だって米国に原爆を落とされ、占領されて米国に対する憎悪の感情はある

でしょう。しかしそんな過去の恨み節ばかり言っていたらどうなりますか。日米関係は悪く

なりますよ」 

 
 －－そういえば 近、米国に原爆投下の謝罪を求める動きがありますね 

 
「中国はとにかく日本を孤立させようと躍起です。ああいうやり方は結局中国のためにも

ならないと思いますが、中国は外国を抑え込むことばかり考えていて、自国を改革しよう

とはしません」 

 
   

 

2011/10/19 09:00Commented by iza0032 さん 

－－中国国内にも問題山積なのに、その認識すら危うい感じですね 

 
「北朝鮮問題でも陰にいるのは中国です。中国は６カ国協議の議長国ですが、この協議
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で何の成果がありましたか。北朝鮮に核ミサイルを開発する時間と支援を与えただけで

す。そして北朝鮮が韓国の哨戒艦を撃沈して４０人以上の韓国人が犠牲になったのに、

中国の反対で国連で制裁も課せられない。こんなやり方をしていたらやがてどこの国も中

国を信用しなくなりますよ。こんなやり方はかえって中国の足かせになるのですが、そこを

中国は理解できない」 

 
 －－そういえば米国の中国への対応も変わってきたように感じます。南シナ海でベトナ

ムと合同軍事演習をやり今度は黄海で韓国と合同軍事演習をやると言っています。中国

は反発していますね。ついこの間まで中国に気を使っていた米国ですが、ここに来て様変

わりです 

 
 
「韓国でも実際は中国の脅威をひしひしと感じているのですよ」 

 
 －－北朝鮮と中国の関係はどうなんでしょうか 

 
「今北朝鮮を支配している連中は、要するに中国の馬賊・匪賊（ひぞく）ですよ」 

 
 －－そうなんですか 

 
「金正日の父親の金日成は戦前、満州人として育ったのです。本名は金聖柱、朝鮮語よ

りも中国語の方が堪能で、匪賊として荒らしまわっていた。１９４５年に朝鮮北部を占領し

たソ連軍によって、すでに抗日の英雄として伝説になっていた金日成将軍に仕立て上げ

られたのです。つまり偽金日成です。本当の金日成将軍は私たちが少年時代に朝鮮北

部でうわさを耳にした人物ですが、当時３３歳の若造だった金聖柱のはずはない。本当の

金日成は日本の陸軍士官学校を２１期で卒業して後に独立運動に転身した金光瑞だとい

われています」 

 
   

2011/10/19 09:00

Commented by iza0032 さん 

－－旧ソ連が抗日英雄伝説を利用したわけですね 

 
「中国にいたチンピラみたいのが今の北朝鮮を支配しているのです。だからま

ともな政治などできるわけはないし、経済はメチャメチャです。ところが韓国の今の若者の

中には北朝鮮にだまされて正しい政権だと信じている者が少なくないのです。嘆かわしい

限りです」 

 
 －－親北派ですね 

 
「そうです。世論の動向次第では親北派が主導権を握り北朝鮮中心の南北統一もありう

る情勢です。もしそうなったら大変なことです。これを阻止するためにも日韓は連携を強め

なければいけないと思います」 

 
 －－今日はありがとうございました 

 
〈崔氏のプロフィル〉 

 
 崔三然（さい・さんぜん） １９２８年、朝鮮半島北部の感興生まれ。戦後、韓国空軍に入

隊、朝鮮戦争を戦った。大学では英文学、大学院で行政学を専攻。軍の要職を歴任して

１９７１年、空軍大佐で退役。その後、オーディオ部品メーカーの経営に参画。工業商品の

品質管理機関役員、潤滑油工業協会副会長を歴任し、世界各国の経済、政治状況を視

察し、韓国工業の基盤確立のため尽力した。現在、日韓両国をはじめとする幅広い世界

的人材交流に取り組んでいる。 

 
 
ナリスマシの本家本元。シナの分断をも片時も忘れないように進軍しましょう。 

 
 

 

2011/10/19 10:07Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 
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とうとう、言っちゃいました。本音が。 

 
なぜか静かな朝、鉢呂氏の暴言の時は、NHK 朝から トップニュースで、が

んがん流していましたね。 

 
今回は、報道ゼロ。 

 
「逃げなかったバカなやついる」  
東日本大震災の津波避難で平野担当相  - MSN産経ニュース http://sankei.jp.ms
n.com/politics/news/111018/plc11101818370015-n1.htm  
死の町発言の鉢呂を徹底的に叩いたＮＨＫ、死者までを小馬鹿にした平野発言は何故報

道しない？ ＮＨＫの報道基準とは何なんだろう。  

 

2011/10/19 10:17Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、今日のアンカーは、 

http://www.ktv.co.jp/anchor/ 
▽日韓首脳会談・懸案事項進展は 
▽ＴＰＰ反対派の論客が 日本に迫る知られざるリスクを徹底解説！ 
だそうです。 初のニュースでこの平野氏の発言も取り上げるかもしれないですね。今日

も必見です！ 

 
ところで金美齢さんと安倍さんの対談は、美緒さんがお二人の事を大好きですので、会場

で見られたらなんて事を思いながら見てました（＾＾。 
美緒さんのブログで紹介されていた安倍さんのメルマガがほのぼのしましたよ。 

http://ameblo.jp/mio8921fuku/entry-11039241148.html 
＞腕にくっついているのは総理時代にある会社が作った私を模した人形です。 
＞かつてこの人形を見た時は、おサルさんみたいで気に入らなかったのですが、望美ち

ゃんと一緒に写っている写真で見ると、まぁいいか(笑)と思えて来ました。 
 
金さんも後30歳若かったらなどと言わずに、今は非常時ですので次の選挙に是非出て欲

しいですね。 

 
＞「歓迎！頼みたい仕事あります！」 

 
ウケました(笑)。 
 

 

2011/10/19 10:19Commented by sakurara2 さん 

To iza0032さん、はじめまして。 
 
崔三然さんのお話は、是非多くの日本人＆韓国人に読んでもらいたい記事ですよね。 

 
MSN産経ニュースの記事は削除されているみたいですが、PDFを作っていましたので周

りに拡散される時などにお使い下さい。 

 
【日韓併合談話】日本の謝罪などいらない韓国保守派の嘆きと憤慨 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/msn20100828.pdf 
 

 

2011/10/19 10:33Commented by iza0032 さん 

To sakurara2さん  
 
>To iza0032さん、はじめまして。 
 
お返事ありがとうございます。 

 
>崔三然さんのお話は、是非多くの日本人＆韓国人に読んでもらいたい記事ですよね。 
 
私が知ったのはもう昔に30ほど前に何かで読んだことがありました。しかし拉致問題で金

王朝のことで話題になってもこのことが取り上げられなかったので、今回はこれこれ！と

いう思いで長文でしたが取り上げさせていただきました。 
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韓国にもまともな(失礼）ご立派な方がいらっしゃるのが救われます。お隣があまりに程度

が低すぎると哀しくなってしまいます。 

 
>MSN産経ニュースの記事は削除されているみたいですが、PDFを作っていましたので

周りに拡散される時などにお使い下さい。 

 
>【日韓併合談話】日本の謝罪などいらない韓国保守派の嘆きと憤慨 
>http://blogchirasi2011.web.fc2.com/msn20100828.pdf 
 
ありがとうございます。是非説ブログの貼らせていただきます。 

> 

2011/10/19 10:38

Commented by causal さん 

花うさぎさん。キラーT細胞さん お早うございます。 
 
ソフトバンクyou tube 公式ホームページも炎上間近か? 

 
onoheuryo さんのコメント。 
 
◆平野復興相の「バカ発言」←【花うさぎの「世界は腹黒い」２】に動画があります。笑いな

がら「バカなやつ」と言っています。釈明時も笑いながら。気持ち悪いです。 
こいつは、福島第1原発に入った青山繁晴を「逮捕しろ」といったやつです。  

 

2011/10/19 10:39Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
平野復興相の問題は、大臣議員の資格が有るか無いかと言うより人間性の問題です。民

主党は人間性を失った連中の集まりです。 

 
人間性の無い人々と言えば支那人です。やまと新聞からニコ動ですが 
【冷酷１８人の通行人２歳の女児を助けず】 

http://www.nicovideo.jp/watch/1318842695?ref=nf 
とても人間のやる事とはとは思えません。民主党も人間性に欠ける者が多いので支那中

共に親しんで媚びるのでしょう。類は友を呼ぶ。 

 
『安倍晋三×金美齢』 
見たかった動画です。有難うございます。安倍さん今のヘアスタイルの方が良いですね。

以前より若く元気溌剌に見えます。自民党には良い議員さんが居るのですが、有権者は

知りません。これは並べてマスコミの問題です。 

 
注目！敗戦利得者と朝鮮半島の動画up有難う御座います。 
我が国の再生にはこの事に多くの国民が一刻も早く気が付く事が必要です。 
朝鮮はまさに疫病神という他有りません。 

 
 
 

 

2011/10/19 10:44Commented by sakurara2 さん 

To iza0032さん 
 
どういたしましてです（＾＾。 

 
 
花うさぎさん、連投コメすいません。 

 
「フジテレビ抗議デモin銀座」主催者ゆうさんの、国内メディアを禁止した理由の動画をU
Pしましたのでお知らせです。 
 
10.9放送_10.15フジTV抗議デモin銀座主催者からの告知2_国内メディア禁止理由 
http://www.youtube.com/watch?v=u-_EPaeRu6w 
 
10.9放送分を８本ぐらいUPした中の１本ですが、お時間ある方は他の動画も見てみて下
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さい。10.15銀座デモを成功させようと頑張っていた姿をわかって頂けると思います。熱

いです☆ 
2011/10/19 11:12

Commented by causal さん 

TBSの昼おび。産経新聞他の記事を掲示してこの平野の暴言を非難。 
コメンテーターの世紀末デーモン閣下にさえ「馬鹿はお前だ!」と言われる 
始末。  

 

2011/10/19 11:43Commented by gannbareojisan さん 

 民主党の政治家は歴史をみんな自分目線で判断してしまう愚かな、左翼集団でしょう。

つまり自分目線とは戦後教育の結果でしょうが、せめて政治家になるので有れば歴史認

識は国益に沿った再認識が必要ではないかと思います。…無論、彼らにはそんな事を望

む事は無理ですが。 

 
 平均的な日本人とは多分民主党と同様な歴史認識しか持ち合わせいない事が今の国

難の 大の問題点でしょう。 

 
 どこの国を見ても自分の国は悪い国で有ったと言う国民が世界に存在するでしょうか？

日本はまさしく異質な国で有ります。  

 

2011/10/19 12:07Commented by katachi さん 

民主党の輩は誰が閣僚になって上等な顔をしても一皮剥けば、地金の出る台詞がポロッ

と出る。 
そしてなんだか威張りたがる。この虚勢を張る態度は何なのか？ 
権力を与えられてその気になっている馬鹿がいると言うところですか。 
いやですね～俄か権力者は直ぐお里が知れる。  

 

2011/10/19 12:12Commented by yohkan さん 

 
津波の被害者に向かって「馬鹿な奴」なんて発言するとは、信じられませんよね。亡くなっ

た方を前にして、ふつう、思いもつかない言葉です。 

 
こいつら朝鮮人民主党の連中は、日本人を舐めているのですよ。震災の被害者を嘲笑っ

てるのですよ。そうでもなきゃ「馬鹿」なんて云いません。本当に悔しいです。辞めさせまし

ょう。民主党の大臣ごとき、何人でも辞めさせたらいいんです。  

 

2011/10/19 12:29Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
アンカーは、てっきり青山さんが出られて解説するのかと思ったらお休みだそうです（＾＾。 

 
http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july/e/db77243f47eef4eb341d5c0dd90
a4b37 
▼あす１０月１９日水曜の関西テレビの報道番組「スーパーニュース・アンカー」は、ぼくは

参加（出演）しません。ごめんなさい。 
近の関テレの方針でロケをやりませんから、ぼくはＶＴＲでも登場しません。 

 
予告なく休むと、「ついに倒れたんじゃないか」と心配されるＥメールや書き込みが、ちょっ

とびっくりするほど来ますし、なかには「予告なく休むなっ」という怒りも届けられます。 

 
＞▽ＴＰＰ反対派の論客が 日本に迫る知られざるリスクを徹底解説！ 

 
でもこの論客って誰でしょうね？♪ 
 

 

2011/10/19 12:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
外貨融通、７００億ドルに拡大＝為替安定へ規模５倍に－日韓首脳合意 

 
 日韓両国は１９日の首脳会談で、韓国銀行（中央銀行）との間で結んでいる外貨融通協

定（スワップ協定）の限度額を現在の５倍強の７００億ドル（約５兆４０００億円）まで拡大す

ることで合意した。韓国では欧州債務危機に端を発した世界的な金融市場の混乱で通貨
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ウォンが急落し、ドルなどの外貨不足が懸念されている。日韓両国は今後の緊急時の備

えとして融通枠を拡充し、東アジアの金融為替市場の安定強化を目指す。（2011/10/1
9-12:25） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011101900346 
 
・ 初から！絶対反対！  

2011/10/19 13:03

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
やはりこの発言、エントリーに来ましたね。昨日2ちゃんねるに貼ってあるのを

見て、また、失言（というより暴言）閣僚かと思っていたのですが…やれやれ。

「八路」氏と言い平野氏と言い、「オフレコ」という言葉をご存知ないらしい。これが自民だ

ったら、マスコミ総出で叩くのでしょうが＞＜ 
それとyohkanさん、今日も秀作です。実は大使館のリンク、私も昨日別のところに貼って

おきました。こういうことには知らん顔の在日政権ですが、「祖国」のスワップに関しては非

常に反応が速いようで…。 
といっても、 早これでどうにかなるようなものではなさそうです。アキヒロ大統領のせめ

てもの延命策でしょう。 

 
ところで、しばりょうさんのコメによれば、NHKは平野発言を報道しなかったようですが、

一方でTPPに関しては報道したようです。 
（このへんの報道基準設定が甚だ不明） 
連日のようになっていますが、三橋氏ブログのこちらの箇所です。 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11052269696.html 
 
自民 ＴＰＰは意見集約急がず 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20111017/t10013300421000.html 
 
こちらの本文にもありますが、マスコミのみを駆逐できるTPPてないものでしょうかね？な

らば参加も可能なのですが。 
それとiza0032さん、崔氏のインタビューありがとうございます。本来の日本を再建する

上で、邪魔をしているのが売国政党とその支持母体、そしてマスコミです。国家としての意

志決定を阻止する売国政党、どうにかならないものですかね。確かな野党も公安の監視

対象ですし。  

 

2011/10/19 13:06

Commented by kasm さん 

連投すみません。 
キムテヒのレベルの低さを裏付けるような発言一覧です。 
78 ：名無しさん＠１２周年：2011/10/18(火)  

★キム・テヒ発言集「日本人は醜い猿」 「独島は韓国領土」 「日本人観光客見ると反吐が

出る」 「日本に行くのはお金の為、日本は嫌い、吐き気がする」 「日本は韓国より劣ってる

発展途上国」  
「日本は他国の領土を侵略しようとする、嘘をつくとんでもない国だ。」  
「韓国人の方が優秀、日本人のノーベル賞は全部ロビー活動によるもの」  
「日本文化は全部韓国文化のコピー、日本は文化泥棒、韓国は文化大国」  
「日本の歴史は全て捏造、韓国はアジアを支配していた」 「日本で韓流が流行るのは日

本人俳優のレベルが低すぎるから、私が本物の演技を日本人に教えてあげたい」  

 
この殆どが、日本と韓国を入れ替えると意味が通じるようになるのですが^^;  

 

2011/10/19 13:48

Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん今日は． 
弁護士同様，政治家は「ことば」を大切にしなければならないのに，民主党に

は軽い政治家が多すぎますね． 
これでまた，辞任騒ぎになれば又復興作業が遅れることになりますか．それとも民主党が

嫌っている優秀な官僚達がさっさと仕事を進めてくれるか見舞っていきたいと考えていま

す． 

 
PS：トラックバックさせて頂きました．  

 

2011/10/19 14:04Commented by katachi さん 

>日韓同盟や日台同盟はありません。日韓などは米軍基地の位・・・・ 
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日韓同盟は、有りえない。むしろ同じ海洋国家台湾とは先々有り得る。 

 
韓国は、不当に竹島を占拠し在日同様、軍を竹島に居候させている。 

国内の在日も民主党を使って日本占拠しようと画策した。 
反日韓国が同盟なんて、支那も思って居ないし恐れて居ない。 
むしろ組んでしまえば、韓国の完成度の低い武器で被害に合うのは日本軍だ。 
韓国の武器ニュースは 高に面白い話がありすぎて、同盟なんて有りえないと誰もが思

うはずだ。 
水陸両用戦車も簡単に沈没する。砲弾も正確に外れる。 
アメリカも同盟国として頼りにしているかは不明だ。 
韓国にはＯＩＮＫと言う言葉が有るように、他国と共有できない独特の思い込み文化があ

るようです。 

 

2011/10/19 14:39

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 

>多くの犠牲者の親族には堪らない発言でしょう！ 
 
はい。侮辱ですよ。 

 
>龍と同じく辞任対象です。 
 
辞任しなければ問責、それでもというなら審議拒否です。  

 

2011/10/19 14:41

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 

>「４０年代無一文で渡日し莫大な財産を築いた」と工場の敷地を終戦時強奪した事実を

吐露しているようです。 

 
へえ～！ 

 
のちほど拝見に上がります。  

 

2011/10/19 14:43Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。  
 
>金王朝の出自です。 近こう云う記事が見られないので是非知っていただきたく貼りつ

けさせていただきます。(「甦れ美しい日本」メルマガのコメント欄より） 
 
長文をありがとうございました。 

 
私も以前に一度呼んだ記憶はありますが、助かりました(--)。 

 

2011/10/19 14:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>今回は、報道ゼロ。 
 
えっ、ＮＨＫはナシですか？ 

 
>ＮＨＫの報道基準とは何なんだろう。 
 
ふざけてますね～マジで！ 

 

2011/10/19 14:48Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん こんにちは。 
 
>今日も必見です！ 
 
よし、動画に期待です(^^； 
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>美緒さんがお二人の事を大好きですので、会場で見られたらなんて事を思いながら見

てました（＾＾。 

 
ああ～、そうでしたね。 

 
>金さんも後30歳若かったらなどと言わずに、今は非常時ですので次の選挙に是非出て

欲しいですね。 

 
いや、選挙はパスでよいから民間で外務大臣やって欲しいです。 

 
>「歓迎！頼みたい仕事あります！」 
 
一人や二人じゃないんですよ(^^；。  

2011/10/19 14:51

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 

>ソフトバンクyou tube 公式ホームページも炎上間近か? 
 
いいぞ～。 

 
>◆平野復興相の「バカ発言」←【花うさぎの「世界は腹黒い」２】に動画があります。 
 
これは嬉しい！ 

 
＞釈明時も笑いながら。気持ち悪いです。 
 
ヘラヘラするな、このタコ！シャキッとせんっかい、シャッキと、ですよ。 

 
>青山繁晴を「逮捕しろ」といったやつです。 
 
一生言われますよ (^^；。  

 

2011/10/19 14:54

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 

>人間性の問題です。民主党は人間性を失った連中の集まりです。 
 
酷いですね～、信じられません？ 

 
>【冷酷１８人の通行人２歳の女児を助けず】 
 
拝見しました。支那に生まれなくて良かったと思いましたよ。 

 
>安倍さん今のヘアスタイルの方が良いですね。以前より若く元気溌剌に見えます。 
 
はい、体調万全、見た目も良し、一層頑張って欲しいです。 

 
 
自民党には良い議員さんが居るのですが、有権者は知りません。これは並べてマスコミ

の問題です。 

 
>朝鮮はまさに疫病神という他有りません。 
 
これは時間を見付けて手エントリーに挙げたい内容でしたよ。>  

 

2011/10/19 14:56Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん  
 
＞10.15銀座デモを成功させようと頑張っていた姿をわかって頂けると思います。熱いで

す☆ 
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情報ありがとうございます。 

 
東京占拠デモ？と比較すると、いかに素晴らしかったかよく分かりますね。  

2011/10/19 14:56

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 

>コメンテーターの世紀末デーモン閣下にさえ「馬鹿はお前だ!」と言われる 
>始末。 
 
がはははははは。やっぱり終わりだ！ 

 

2011/10/19 14:57

Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん こんにちは。  
 

>どこの国を見ても自分の国は悪い国で有ったと言う国民が世界に存在するでしょうか？

日本はまさしく異質な国で有ります。 

 
戦後レジームからの脱却がいかに重要か、これ一つとってもよく分かりますね。 

 

2011/10/19 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>いやですね～俄か権力者は直ぐお里が知れる。 
 
浅くて、軽いのばかりですね。 

 

2011/10/19 15:00Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>亡くなった方を前にして、ふつう、思いもつかない言葉です。 
 
人の心が分からないバカですね。 

 
>民主党の大臣ごとき、何人でも辞めさせたらいいんです。 
 
世が世なら「切腹申しつける！」ですよ。 

 

2011/10/19 15:02Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん  
 
>アンカーは、てっきり青山さんが出られて解説するのかと思ったらお休みだそうです（＾

＾。 

 
あれ～(^^；。 
 
>でもこの論客って誰でしょうね？♪ 
 
中野さんか藤井教授か、といったところでは？  

 

2011/10/19 15:05Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>やはりこの発言、エントリーに来ましたね。 
 
迷わず準備して産経朝刊を待ってました(^^)。 
 
＞マスコミのみを駆逐できるTPPてないものでしょうかね？ならば参加も可能なのです

が。 

 
がははははは。それなら大賛成です。 

 
>国家としての意志決定を阻止する売国政党、どうにかならないものですかね。確かな野

党も公安の監視対象ですし。 
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どんどん日本が壊されていますよ。 

2011/10/19 15:07Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>日本と韓国を入れ替えると意味が通じるようになるのですが^^; 
 
がはははは。 

 
取材して本当に言ったのか、証拠突きつけながら追求したいですね。 

 
「どの面下げて日本に稼ぎに来たんだ！」と大声で！  

 

2011/10/19 15:08Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん こんにちは。 
 
>民主党には軽い政治家が多すぎますね． 
 
議員の資格すらないようなバカが大臣ですから、バカバカしくて「やってられねえよ！」で

すよ。 

 
>PS：トラックバックさせて頂きました． 
 
ありがとうございます(--)。 

 

2011/10/19 15:10Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>日韓同盟は、有りえない。むしろ同じ海洋国家台湾とは先々有り得る。 
 
その通り！ 

 
>韓国にはＯＩＮＫと言う言葉が有るように、他国と共有できない独特の思い込み文化が

あるようです。 

 
出来ることなら一切縁を切りたいですよ。  

 

2011/10/19 15:14Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
君はいったい何しに行ったの？  
売国奴総理。の文字が踊る。 

 
＞外貨融通、700億ドルに拡大＝為替安定へ規模5倍に 
―日韓首脳合意 
http://headlines.yahoo.co.jp/cm/main?d=20111019-00000050-jij-pol 
時事通信 10月19日(水)12時4分配信   
＞2008年のリーマンショックの際には 
米国300億ドル、日本200億ドルとの通貨スワップ協定で韓国は生き延びた 
 
 
＞竹島問題の議論なし＝日韓首脳会談 
時事通信 10月19日(水)14時25分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111019-00000065-jij-pol 
 

 

2011/10/19 15:26Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  こんにちは。  
> 
>>今回は、報道ゼロ。 
> 
>えっ、ＮＨＫはナシですか？ 
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> 
>>ＮＨＫの報道基準とは何なんだろう。 
> 
>ふざけてますね～マジで！ 
 
産経ネットで報道を知り NHK報道ステをみましたが、どちらも報道なし、それ以外は見て

いないので、わかりません。 
鉢呂より酷い発言だと思うのですが、マスコミは、真実を伝えない、犯罪者です。ニュース

アンカーでは、絶対とりあげるでしょうね。 
防災無線で叫び続けた、遠藤さん 救助中に殉職した、自衛官 消防団 警察の方、本当

にすみません。選んだ国民にも責任があります。（私は、金美麗様と同じ自民党です。） 
悪政があと2年続きます。耐えられません。 
 
> 

2011/10/19 15:39Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
青山さん、朝のラジオ番組には出演されてました。HPからお聞き下さい。 
 
中西一清スタミナラジオ 

http://rkbr.jp/stamina/ 
 
水曜は：独立総合研究所青山繁晴さん 
10月19日 野田政権、過去の民主制権に比べ動きが活発 

 

2011/10/19 15:41Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
日米同盟を考える時、自衛隊が弱兵ならば、自衛隊は後方に置かれ 
前線に出ることは無い。日米共同訓練でどういうパートを受け持つかで 
国家の名誉と前途が判明する。 
果たして、自衛隊指揮官は弾運びや燃料輸送や食糧運搬に 

大の精力を払うであろうか。 
自国の防衛を自ら担うのは長年の懸案であった。 
今日、独力で防衛できないのは、文民統制の強力な発露である。 
野党であった民主党が望んだ状況なのは自明の理である。 
しかし、政権に就いた民主党がどう言う政策を念頭に置いているか、 
自衛隊の便利屋扱いである。 
予算の掛らない工事部隊と認識している。 
その証拠が南スーダン派遣に対する対応である。 
後方地域まで1400kmの距離があり、自己完結能力の増強は 
当たり前の事であるが、従来と同一条件と言う事は、事態対処能力を 
勘案しない政府の態度を明らかにしている。 
イラクではオランダ軍に先導された。今回何処の国が防護するのか、 
口を開けば文民統制と赤い思想統制を画策してきた政治家が、 
PKOに際して出した条件が是である。 
2回に渡る現地視察は何を意味するか。 
南スーダンPKOは危険極まりない。 
断固、中止を希求する。 

 

 

2011/10/19 15:55Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
平野復興相の『逃げなかったバカなやつがいる。』 発言と、 
野田首相の通貨スワップ協定で韓国を支援のニュースに 
同様の臭いを感じました。 

 
南スーダンPKOで生命の危機に瀕しても、 
野田政権は骨を拾う事はできないでしょう。 

 
自衛隊は国軍として国民の側に立とうと精一杯頑張っていますが、 
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果たして、野田政権は韓国の側に立って、竹島の問題も棚上げで 
金融支援を画策しています。 
野田政権は国家の使命が自覚できません。 
主権・領土・国民が守れない政府は不要です。 
国家の第一の使命は国民に成り代わって国家を守護する事です。 
それが出来ない政府は不要です。 
日本国にとって害悪でしかない。 

 

2011/10/19 16:11Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞To しばりょうさん  
 
震災で亡くなった自治体職員・警察官・消防職員は 
震災復興に も必要な責任感や実行力を持った人々で 
どなたも無駄な死だと揶揄する事はできません。 

 
国家の指導者が、まして復興相が 
尊い犠牲を尊重しないとは、言語道断です。 

 
平野復興相に復興を担う資格はありません。 
直ちに、辞任すべきです。 

 

 

2011/10/19 16:28Commented by しばりょう さん 

To tourokuradさん  
>花うさぎさん こんにちは 
> 
 
>震災で亡くなった自治体職員・警察官・消防職員は 
>震災復興に も必要な責任感や実行力を持った人々で 
>どなたも無駄な死だと揶揄する事はできません。 
> 
>国家の指導者が、まして復興相が 
>尊い犠牲を尊重しないとは、言語道断です。 
> 
>平野復興相に復興を担う資格はありません。 
>直ちに、辞任すべきです。 
 
復興の仕事なぞ、本気でやってるように 見えない。 
小野寺氏も身近な人なくしています、黄川田氏は、ご家族を 
亡くされています。 

 
平野には人間の血が流れていない。 

 
誰もおなじです。もう倒閣しかないでしょう。 

 
首相って 難でもできるのですね。韓国に融資 5兆円 
気前の良いことです。 
麻生政権 リーマンショックの時は IMFを通じて 
あの中川氏がやりましたね。リスクが低いです。 

 
しかし、よくわかりません。増税せなアカンほど 財政悪い時に 
気前よすぎます、被災地には、10円のお金でも、ケチるくせに、 
また、気分 悪です。 
よく、おしえてくださいませんか。 

 

2011/10/19 17:37Commented by onigami さん 

花うさぎさんこんにちは。 
危惧していたことついにやってしまいましたね、ム野ウ田総理、日韓スワップ協定の拡

大。怒りをとうりこして、殺意がわいてきました。こうなったら、明日から始まる国会で自民
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党議員から民団から働き掛けがなかったか追求してもらうしかありませんね。たたけば埃

が出る体とことわざがありますが、民主の連中は、たたけば韓国人が出てくると言ってや

りたいですね。  

2011/10/19 17:42Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>君はいったい何しに行ったの？  
>売国奴総理。の文字が踊る。 
 
ご指摘の取りで、本当に頭にきています！ 

 

2011/10/19 17:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>悪政があと2年続きます。耐えられません。 
 
私たちが実力行使にでないとダメなのかも知れませんね。  

 

2011/10/19 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん  
 
>青山さん、朝のラジオ番組には出演されてました。HPからお聞き下さい。 
 
おお～、情報ありがとうございます。 

 

2011/10/19 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>2回に渡る現地視察は何を意味するか。 
>南スーダンPKOは危険極まりない。 
>断固、中止を希求する。 
 
う～ん、情報感謝です。 

 
ちょっとうっかりしていた部分です(--)。  

 

2011/10/19 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>野田政権は国家の使命が自覚できません。 
>主権・領土・国民が守れない政府は不要です。 
 
御意！ 

 
>国家の第一の使命は国民に成り代わって国家を守護する事です。 
>それが出来ない政府は不要です。 
>日本国にとって害悪でしかない。 
 
その通り！  

 

2011/10/19 17:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>また、気分 悪です。 
 
私もです。 

 
>よく、おしえてくださいませんか。 
 
通貨スワップ自体は期限が来れば終わりますが、一年後に韓国やウオンがどうなってい

るのか判らないリスクがあります。 
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頭にきて財務省に電話したら、対韓ODA自体は1990年以降は実施されていないが、そ

れ以前の累積額が5962億円あるとの返事。 
 
もっと教えろといったら、詳しくは外務省に聞いて下さいって、逃げられてしまいました。 

 
ネットで検索しても、対韓の金融・経済支援の全貌がさっぱり具体的な数字で出ていない

のも不思議です。  

2011/10/19 17:57

Commented by 花うさぎ さん 

To onigamiさん こんにちは。 
 

>危惧していたことついにやってしまいましたね、ム野ウ田総理、日韓スワップ協定の拡

大。怒りをとうりこして、殺意がわいてきました。 

 
激しく同意です。 

 
事前報道では通貨スワップのニュースが一切出ていなかったのに、会談のトップでいきな

りです。 

 
10月中の中国への返済期限が迫っていたとの情報もありますが、メディアも情報隠しに

加担していた疑いがありますね。 

 
＞民主の連中は、たたけば韓国人が出てくると言ってやりたいですね。 

 
徹底的に「叩きまくりたい」気分ですよ。 

 

2011/10/19 18:23

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>通貨スワップ自体は期限が来れば終わりますが、一年後に韓国やウオンが

どうなっているのか判らないリスクがあります。 

> 
>頭にきて財務省に電話したら、対韓ODA自体は1990年以降は実施されていないが、

それ以前の累積額が5962億円あるとの返事。 
> 
>もっと教えろといったら、詳しくは外務省に聞いて下さいって、逃げられてしまいました。 
> 
>ネットで検索しても、対韓の金融・経済支援の全貌がさっぱり具体的な数字で出ていな

いのも不思議です。 

 
ありがとうございます。 

 
まだ、借金が6000億あるのですね。それに、上乗せってありですか。 
首相の権限って、凄いですね、なんとかに刃物ではないですが、 
よく、国益もかんがえず、一発でできますね。 
平野の問題にしても、復興が1番ではないことが、よくわかりました。 
花うさぎ様 もう、2年も待てませんし、日本、東北が持ちません。 
そろそろ。。。ですね。  

 

2011/10/19 18:24Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>取材して本当に言ったのか、証拠突きつけながら追求したいですね。 
> 
>「どの面下げて日本に稼ぎに来たんだ！」と大声で！ 
 
かの国のマスコミの願望だったら笑えますが、余計にたちが悪いですね。 
それとスワップ関連、自民党時代も中央銀行を通じてだったようですが、自民党がやるの

と、民主党がやるのとでは、意味するところが全然違ってきますね。このお金がまた、ウォ

ン安食いとめのいわゆる「韓銀砲」に化けるのでしょうか…情けなや。 
ところで、かの国関連でこういうのがありますので置いておきます。 

http://2nnlove.blog114.fc2.com/blog-entry-5710.html 
なんで半島民族はここまでお馬鹿なのか、わけがわかりません。 
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さて、「馬鹿」呼ばわりで物議をかもした平野氏は、これをなかったことにしたがっているら

しい。 

http://www3.nhk.or.jp/news/html/20111019/k10013366731000.html 
復興相発言“これ以上問題にせず” 

 
こちらも「ふざけるな」ですよ、それを庇う官房長官も官房長官ですが。 
しかし、なぜかNHKはこれは報道しているのですね。しばりょうさんではありませんが、ま

すますもって報道基準が分かりません＞＜ 
それと、マスコミ関連でお知らせです。明日のBS11に麻生氏が出演です。 
【10月20日（木）】 BS11 ＩＮｓｉｄｅＯＵＴ 22時00分～22時55分  
「外交から経済まで 麻生太郎大いに語る」  
ゲスト：麻生 太郎（元内閣総理大臣）  
首相退任後、報道番組初出演。政権交代後、日本はどう変わったのか。  
また、これからの日本の舵取りをどうするべきか。さらに、自民党再生のために何が必要

か・・・。  
麻生元首相が、独自の切り口で、今の日本、今の政治を大いに語る。  

 
さて、突っ込みどころ満載の臨時国会はいよいよ明日からですね。  

2011/10/19 19:02Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
どなたかが以前仰っていましたが、大臣なって「舞い上がったまま」なんでしょう。おまけに

コヤツは「青山を逮捕しろ」の張本人ですからね。 
マスコミは「言葉狩り」「片言を捉えずに」「人の心が出ている」などの論調で、何としてもこ

れ以上の炎上を避けたい魂胆がミエミエで見苦しい限りですが、その一方で、九電・北電

のヤラセへの各知事関与を既成化させようとする姿に矛盾を感じないのでしょうか？ 
この平野の言葉、葬儀で故人に向かって言う分には、それこそ「人の心が出ている」には

なりますが、広く大衆を相手にした、ましてや行政の所管大臣が口にすることは許される

ものではないと考えます。これすべて、人の心のないミンシュ党ゆえ為せる技です。 

 
対南朝鮮通貨スワップの１兆円弱から５兆数千億円への増額、出てきましたね。やはり事

前に、南朝鮮母のいるマエハラが行って下交渉がなされていたんですね。どじょうの腹黒

さは赤菅の比ではないようです。泥の中に潜って何をやっているのか見えないところが、

却って恐ろしいような・・・。 
是非とも臨時会で解散に追い込まねば。そうっでもしないと、日本に来年は来ないかも知

れないような危惧も感じ始めました。 

 
本日のエントリーと関係はないのですが、昨日から出張で１泊２日で北海道に出かけてお

りました。移動のクルマの中で聞いていた地元のラジオでとても心地よい話を聞けました

ので、ご報告まで。 
ＳＴＶラジオ（札幌地区で５３期《２７年》連続聴取率トップの局です）１５時～１８時放送の

「牧とのりおのスーパースクランブル」という情報番組で、仙台市が復興の起爆剤に中共

にパンダのレンタルを申し入れたことについて、メインパーソナリティの「牧やすまさ氏」が

中共がらみで以下の様なコメントしておりました。 

 
続きます  

 

2011/10/19 19:03Commented by pochimaru さん 

続きです 

 
曰く 
① 震災復興に本当にパンダは必要なのか？東京都の場合、年間１億円近いレンタル料

を中国に払っている。被災地がそれだけの費用を出せるのか。 
② 阪神震災後神戸市にやってきたパンダは繁殖に向けた作業の途上に急死した。さっ

そく中国から”調査団”がやって来て日本に過失がないか調べた。その結果、神戸市は５

０００万円の賠償金を中国に支払った。 
③ そもそも、パンダはチベット地域に居た動物で、中国は、パンダと今話題のレアアース

を手に入れたくてチベットを侵略した。 

 
録音起しではなく記憶ですから一言一句が正確ではありませんが、斯様に話しておりまし
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た。北海道に行く度よく聴いている番組なのですが、この牧氏、左にも右にも言いたいこと

をハッキリ言う御仁です。公共財たる放送電波は斯く使ってもらいたいものだと実感いた

しました。 

 

2011/10/19 19:12

Commented by allco さん 

野田! 
己の女房や子供が焼死しようが、水死しようが、お構いなしに 
隣町に出向き、手土産持参に、お金まで進呈し、その間に 

家を乗っ取られ様が、平気なんだな。 
そう言うのを鬼畜と呼ぶんだよ。  

 

2011/10/19 21:40

Commented by deliciousicecoffee さん 

松本龍の後釜がこれだから呆れます。 
ただ、今回の方がやや悪質性は低いと思います。  

2011/10/19 22:32Commented by coolhorse さん 

日韓通貨スワップ枠拡大を決定しちゃったか… やはり野田は真正売国奴ですね、そもそ

も、韓国の経済が正常ならば通貨スワップなんてしなくてもいいはずなので、如何に韓国

が無茶苦茶な経済政策をとってきたかという話です。 
そんな国を見習わしたり、そんな国の結んだFTAに危機感を煽ったりする新聞は経済売

国奴としか言いようがありません。 

 
そういえば、今日のアンカーでは東谷暁さんがTPPの問題点について分かりやすく解説し

てました。そこで米韓FTAや北米自由貿易協定(NAFTA)の毒素条項について解説して

ましたが、実例があったんですね（NAFTAにおけるコーンシロップ事件）。 
【緊急！神回！】アンカー 東谷暁 再登場！ TPP隠された真実を暴く！ (1) http://ww
w.youtube.com/watch?v=6QIlGnNAmtw 
(2) http://www.youtube.com/watch?v=m49sXeOKV24 
(3) http://www.youtube.com/watch?v=8PMcq4kfQXU 
(4) http://www.youtube.com/watch?v=hpdpauboD6s 
- YouTubeより  

 

2011/10/19 23:29Commented by allco さん 

わざわざ、TPP目くらましマスゴミにより、 
約6兆円を紙屑前提施しをさせて頂きに朝鮮に行き、 
「韓国にきちんとアピール出来たのでしょうか？」と平気なキャスター 
馬鹿か？お前「茅場」は!アピールなんか必要あるか! 
「施しを受けに来い」だろ! 
自虐も此処までくるとキチガイだな。 

 
日本人は馬鹿じゃないのか？ 

 
野豚はラーメンの具だけにしろ! 
 
 
 
 

 

2011/10/20 04:52Commented by yohkan さん 

 
Pray for Thailand のイラスト掲載ありがとうございます。 
 
特亜を除けばアジアは友好国ばかりです。特にタイはわが国との関係が深くて長い。是

非支援したいなと思います。 

 
この点、朝鮮民主党は頼りになりません。支那や朝鮮の顔色を伺うばかりで、アジアとの

連帯など無視して、むしろ日本を孤立化させようとしていますね。 

 
で、韓国には国富を平気で垂れ流します。経済破綻した国に対して、6兆円も供与する約

束を交わすなど許せません。怒り心頭です。  

 

2011/10/20 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
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>もう、2年も待てませんし、日本、東北が持ちません。 
>そろそろ。。。ですね。 

 
本当に動かないと時間切れの可能性も出てきました。 

 

2011/10/20 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>ところで、かの国関連でこういうのがありますので置いておきます。 
 
がはははは。拝見しました、さすが朝鮮人ですよ。 

 
>こちらも「ふざけるな」ですよ、それを庇う官房長官も官房長官ですが。 
 
御意！野党は徹底追求すべきです。 

 
>それと、マスコミ関連でお知らせです。明日のBS11に麻生氏が出演です。 
 
おお～情報ありがとうございます。  

 

2011/10/20 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>ましてや行政の所管大臣が口にすることは許されるものではないと考えます。これすべ

て、人の心のないミンシュ党ゆえ為せる技です。 

 
もちろんですよ。個人だって非難されてしかるべきなのに。 

 
>南朝鮮母のいるマエハラが行って下交渉がなされていたんですね。 
 
間違いないです。異常な神経ですよ。 

 
>是非とも臨時会で解散に追い込まねば。そうっでもしないと、日本に来年は来ないかも

知れないような危惧も感じ始めました。 

 
後は体を張ってでも！という気合いが必要でしょう。 

 

2011/10/20 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん  
 
>北海道に行く度よく聴いている番組なのですが、この牧氏、左にも右にも言いたいことを

ハッキリ言う御仁です。公共財たる放送電波は斯く使ってもらいたいものだと実感いたし

ました。 

 
情報ありがとうございます。よいこと言いますね～(^^)。  

 

2011/10/20 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>家を乗っ取られ様が、平気なんだな。 
>そう言うのを鬼畜と呼ぶんだよ。 
 
今日も全開ですね。小気味よいですよ(^^)。 

 

2011/10/20 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>松本龍の後釜がこれだから呆れます。 
 
何だか似てますね～。 

 
>ただ、今回の方がやや悪質性は低いと思います。 
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うっかり本音、と言う意味では、ですね。しかし軽い！  

2011/10/20 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>そんな国を見習わしたり、そんな国の結んだFTAに危機感を煽ったりする新聞は経済

売国奴としか言いようがありません。 

 
本当ですよね。五兆円で韓国を助けた！という事実をどこも隠したがっているかのような

報道ぶりです。 

 
>そこで米韓FTAや北米自由貿易協定(NAFTA)の毒素条項について解説してました

が、実例があったんですね（NAFTAにおけるコーンシロップ事件）。 
 
情報感謝です。早速拝見します(--)。  

 

2011/10/20 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん  
 
>自虐も此処までくるとキチガイだな。 
>日本人は馬鹿じゃないのか？ 
>野豚はラーメンの具だけにしろ! 
 
がはははははは(^^；。  

 

2011/10/20 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。  
 
>特亜を除けばアジアは友好国ばかりです。特にタイはわが国との関係が深くて長い。是

非支援したいなと思います。 

 
その通り。でも政府の対応は冷たいものですよ。 

 
>で、韓国には国富を平気で垂れ流します。経済破綻した国に対して、6兆円も供与する

約束を交わすなど許せません。怒り心頭です。 

 
日本でも「暴動が起きる」くらいでないとダメですね。  
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